



## **Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral**

Edición Mayo 2015

### **UBB asesorará a agricultores para mejorar su producción**

La instancia se trabajará a través de una mesa agroalimentaria en la que participan cerca de 30 representantes de empresas y productores agrícolas.

### **Linea abierta “La ruta política de Chile”**

Hace algunos días la Presidenta de la República realizó un cambio radical en su gabinete de ministros dando a entender que se pretende realizar un cambio de rumbo o de estilo, según la lectura de cada cual, a los proyectos impulsados desde el ejecutivo. Y es precisamente por ese puntos que invitamos al Sociólogo y Analista Político, Alberto Mayol Miranda, para que analizará las posibles rutas políticas del panorama nacional.

### **Chillán se reunió en la Gran Carrera UBB**

Cerca de 500 competidores en damas y varones participaron en las categorías universitarias, escolares y todo competidor en el circuito que comenzó y terminó en Avenida Libertad de nuestra ciudad, a un costado de la Plaza de Armas.

### **Académicos UBB valoran creación de Directorio de Emprendimiento**

Con una invitación de la Incubadora CREando UBB a los directores y jefes de carreras vinculados al proyecto CDInES “Innovación Basada en Ciencias” a participar e integrarse al ‘Directorio de Emprendimiento e Innovación de Pre Grado’ que busca servir y ser una instancia de articulación y retroalimentación de información para fortalecer el Ecosistema de Emprendimiento UBB y rescatar el aporte multidisciplinario de las Escuelas involucradas. Actividad que se llevó a cabo este martes 19 de mayo en la Sala 2 del Aula Magna en Concepción.

### **Alumnos UBB van por segunda etapa Concurso Fondef VIU de CONICYT**

Esta semana se están realizando las defensas de los proyectos Fondef-VIU de CONICYT segunda Etapa, por un monto de 24 millones de pesos cada uno de los proyectos que puedan clasificar. Por parte de la UBB son 12 proyectos los que están participando. Se estima que los resultados estarán disponibles para el mes de junio 2015.

### **Informe 2015 sobre transferencia de I+D, innovación y emprendimiento en las universidades iberoamericanas**

Recientemente se presentó el estudio “La Transferencia de I+D, la Innovación y el Emprendimiento en las universidades. Educación Superior en Iberoamérica. Informe 2015”.

La Facultad de Ciencias Empresariales, realizará este miércoles 03 de junio una ceremonia que tiene por objetivo sociabilizar el Plan de Mejoramiento UBB 1402: “Desarrollo de Competencias de los Estudiantes de la Facultad de Ciencias Empresariales, a través de la metodología Aprendizaje-Servicio y el uso de Tecnologías de Información”, entre las Autoridades Universitarias, Académicos, Alumnos y Socios Comunitarios, entre otros. Durante la ceremonia se realizará la charla “Formando ciudadanos socialmente responsables desde la sala de clases” a cargo de la Coordinadora de Aprendizaje Servicio del Centro de Desarrollo Docente de la Pontificia Universidad Católica, Camila Ponce Contreras. El lanzamiento se realizará este miércoles en la sede Concepción a las 10:00 horas en el Auditorio Hermann Gamm, y durante la tarde a las 16:30 horas en la sede Chillán en el Salón Andrés Bello, Centro de Extensión.

Síguenos en:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Linkedin](#)

<http://empleos.ubb.cl>

Gianina Salgado Torres

Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral

Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21

e-mail: [gsalgado@ubiobio.cl](mailto:gsalgado@ubiobio.cl)